

## Terms & Conditions

### *1. Conclusion of the Travel Contract, the Payment*

The Travel Contract between EBT and the Client is concluded based on a fixed offer made by BH in the form of a written Travel Contract. The Client is obliged to send the completed, edited and signed Contract to the BH offices. It comes into effect upon BH's receipt of the Travel Contract and the deposit payment.

#### **Booking a tour and payment procedure:**

The Client fills in his/her requirements for the tour in the Request Form on the EBT web site for him or herself and for his or her fellow travellers. EBT sends the Client the pre-filled Travel Contract including a relevant offer of supplementary services within 2 working days after the receipt of the Request Form. In the event that the minimum number of participants is not reached at the time of receipt, EBT sends the Client a written notice stating that the Client's requirement is registered and that the Travel Contract will be sent to him or her as soon as the required number of travellers is reached.

Upon receipt of the Travel Contract, the Client can make all necessary travel arrangements such as purchase of flight tickets according to the dates of the tour and the options stated in the offer. The Client completes the pre-filled Travel Contract and pays the deposit. He or she sends the Travel Contract to EBT according to the options and instructions stated in the Travel Contract.

Upon receipt of the Travel Contract and the required deposit, EBT sends a confirmation of receipt of the deposit to the Client. EBT also sends detailed information relating to the tour and all the facts important for the Client, as well as instructions on how to join the tour.

The additional payment is to be paid 30 days before the starting day of the tour.

On the start day of the tour, the Client obtains from EBT an updated programme of the tour that clarifies all tour services and other tour related materials. However, if additional advance payment has not been made, the Client has to make this payment before starting the tour.

Alterations to the tour by the Client must be made in writing to EBT and confirmed by EBT, along with all obligatory data stated in the order for the tour. Such alterations are free of charge.

### *2. Price of Tours*

Prices of tours are in EUROS (€), include VAT and statutory insurance in accordance with Law No.159/1999 St. against bankruptcy. Payments can also be remitted in any other transferable currency.

**NOTE:** Should the exchange rate between CZK and EUR change dramatically (5% and over) between the day of contract confirmation and balance payment day, Europe Bike Tours reserves the right to change the tour price accordingly.

### *3. Cancellation of the Travel Contract*

#### a) On the Client's Side

Cancellation must be made in writing.

Cancellation charges are:

- in the event of cancellation 30 or more days before the beginning of the tour - 20% of the total tour price + all verifiably payed non-refundable costs
- in the event of cancellation from 29 to 10 days before the beginning of the tour - 70% of the total tour price + all verifiably payed non-refundable costs
- in the event of cancellation 9 or fewer days before the beginning of the tour and in the event of absence from the tour, or in the event of being unable to complete the tour for whatever reason - 100% of the total tour price

This information is subject to our receipt of a written notification of your cancellation.

EBT recommends that Clients purchase insurance against irrecoverable cancellation costs (in case of illness).

#### b) On EBT's Side

EBT is responsible to the Client for providing the agreed services. In case of extraordinary circumstances, EBT reserves the right to change the programme of the purchased tour and related services. In the event that EBT is unable to provide the agreed services, EBT is obliged to supply replacement services or secure a discount. The Client claims the discount in written or verbal form. EBT documents this by means of a letter of dispute.

### *4. Special Provisions Concerning Bicycle Tours*

By their nature, cycle tours allow for alternatives and a substantial degree of flexibility. Therefore, outline itineraries given for each bike tour must be taken as an indication of what each group should achieve, and not as a contractual obligation on the part of EBT. Changes to the itinerary may be caused by mechanical breakdown, weather, border restrictions, sickness, or other unforeseeable circumstances.

It is a fundamental condition of joining any EBT bike tour that you accept this flexibility, and acknowledge that delays and alterations as well as their results, such as inconvenience, discomfort, or disappointment, are possible: EBT will always endeavour to provide suitable alternative arrangements. If it is impossible to make alternative arrangements, or if a passenger is unable or does not choose for good reasons to complete an itinerary outlined for a bike tour, EBT is not liable for supplying alternative itineraries, excursions, accommodation, services or staff for the period when the Client is not present with the group. However, EBT will arrange transportation back to Prague in these circumstances, if the Client wishes.

On EBT cycle tours, it is essential that Clients abide by the authority of the tour leader, who represents EBT. Completing the EBT order form signifies the Client's agreement to this, and if the Client commits any illegal act when on the bike tour, or if, in the reasonable opinion of the tour leader, the Client's behaviour causes or is likely to cause danger, distress or annoyance to him/herself or others, EBT may terminate the Client's travel arrangements without any liability on EBT's part. If the Client has any condition, medical or otherwise, that may affect his/her or other people's enjoyment of the bike tour, it is essential that he or she advises EBT of this at the time of booking.

Before coming on the cycle tour, the Client must be covered by insurance, which must include adequate coverage for baggage, medical expenses and the cost of repatriation, should he or she become too ill to continue, including helicopter rescue and air ambulance. If the Client joins the bike tour without adequate insurance he or she may not be allowed to continue on the bike tour, with no right of refund. The Client is required to carry proof of insurance at all times and produce it if reasonably requested by EBT employees or suppliers.

EBT is liable to the Client for any damage caused by EBT's failure to perform the terms of contract or by EBT's improper performance of the contract, unless that failure is:

- attributable to the Client or to a third party unconnected with the provision of the services and it is unforeseeable or unavoidable;
- due to unusual and unforeseeable circumstances beyond our control that could not have been avoided even if all due care had been taken or due to an event which even with all due care could not have been foreseen or forestalled.

In the event of a bicycle (whether hired or not) being lost or delayed on the outward journey, EBT shall not be responsible financially or otherwise for the inability of the passenger to continue with their bike tour, or loss of enjoyment, unless such a loss or delay is due to the negligence of EBT or its staff and suppliers. EBT shall endeavour to make alternative arrangements for the Client, but if it is impossible to make alternative arrangements or if a passenger is unable or does not choose for good reason to accept such changes, EBT will arrange transportation back to Prague, if he or she wishes.

#### ***Bike Rental Conditions***

The bicycle, including all accessories supplied, is let out on hire. The Renter undertakes not to misuse the bicycle and to return it with all accessories in the same condition as when received (ordinary wear and tear excepted). EBT shall be entitled to charge the Renter for any damage caused to the bicycle during the period of hire. In the event of a breakdown, other than as a result of the Renter's misuse, EBT will use its best endeavours to repair or procure the repair of the bicycle.

Notwithstanding claims for personal injury or death, EBT shall not be liable for any damage or loss whatsoever, through breakdown or other defects in the bicycle or other circumstances beyond EBT's control. The Renter shall be liable to EBT with respect to all costs, claims, expenses and demands which he or she may suffer or incur and which arise directly or indirectly from use of the bicycle during the period of hire. EBT reserves the right to charge the Renter for partial or full settlement of any such claim. In the event of the bicycle being stolen or lost, EBT reserves the right to call upon the Renter to be liable to EBT for the replacement value of the bicycle, being not less than 500 EUR (€).

The Renter must be over 15 and under 75 years of age, and must ensure that the bicycle is adequately secured when not in use. He or she must not use the bicycle whilst under the influence of drink or drugs, and must endeavour to immediately notify EBT in the event of breakdown or loss of the bicycle.

#### ***5. Complaints***

The Client has the right to complain in the event of imperfect or incomplete services. The Client must relay such complaint to the tour leader or to the provider of the services as soon as it happens, so that reparation can be made immediately. Whenever it is not possible to settle a claim on the spot, it is necessary to write a letter of complaint presenting the reason for the claim, the name of the person to whom the claim was made and the date of the claim. This letter of complaint has to be approved by the tour leader or by a services provider. The letter of complaint or verbal claim must be presented no later than three months after the end of the tour. The cancellation proceedings cannot be carried out and the claim cannot be accepted without a letter of complaint or by a verbal claim.

#### ***6. Insurance***

Insurance for EBT bankruptcy according to the law 159/99St is included in the price of the tour. Arrangements for travel insurance (health insurance, insurance for harm done, baggage insurance, casualty insurance and insurance against irrecoverable cancellation costs) are the responsibility of the Client. The tour leader has the right to exclude a Client from the tour in the event of a breach of the law or a breach of the travel contract, or if he or she disturbs the tour in spite of previous warnings of the possibility of his or her exclusion from the tour.

#### ***7. Miscellaneous***

EBT reserves the right to take photographic or film records of any of its trips. Client hereby agree that EBT may use any such photographic or film records for promotional and/or commercial purposes, as well as approve such use by third parties whom EBT may engage, without any remuneration to Client. Client hereby assign all right, title, and interest Client may have in or to any and all media in which his/her name or likeness might be used by EBT.

#### ***8. Validity***

By completing the Travel Contract the Client agrees that, if necessary, EBT may pass his or her confidential data to third parties who participate in the specific bike tour, which he or she has booked (for example, hotels). This information will not be used for any other purpose, nor will it be passed to any other parties.

The booking conditions may only be waived or amended by written mutual agreement. When the Client completes the order form he or she agrees to accept all these Terms and Conditions; when EBT accepts his or her booking, EBT agrees to carry out its obligations to him or her as defined in the information provided to the Client. Both sides of this agreement are made subject to and must be interpreted and enforced according to the non-exclusive law and jurisdiction of the Czech Republic.

The EBT Booking Terms and Conditions for attending EBT tours come into effect as of April 1st, 2008 until the date of its change or its appeal.

*Prague, April 1st 2022.*

*Lukáš Svárovský*

*Owner*

## Allgemeine Geschäftsbedingungen

Reiseveranstalter für diese Reise ist Europe Bike Tours, Mařákova 263/3, 160 00 Prague 6, Tschechien, Tel.: +420 731 447 478, <https://www.europe-bike-tours.eu/>, [info@e-b-t.eu](mailto:info@e-b-t.eu).

Bei den Allgemeinen Geschäftsbedingungen handelt es sich um eine inoffizielle Übersetzung der englischen „Terms & Conditions“ des Veranstalters. Alle Angaben ohne Gewähr. Im Zweifel gilt die englische Fassung der „Terms & Conditions“.

### 1. Abschluss des Reisevertrages, Zahlung

Der Reisevertrag zwischen EBT und dem Kunden kommt auf Grundlage eines festen Angebots von BH in Form eines schriftlichen Reisevertrages zustande. Der Kunde ist verpflichtet, den ausgefüllten, bearbeiteten und unterzeichneten Vertrag an die Geschäftsstelle von BH zu senden. Er tritt mit Eingang des Reisevertrages und der Anzahlung bei BH in Kraft.

#### Buchung einer Reise und Zahlungsverfahren:

Der Kunde trägt seine Reiseanforderungen für sich und seine Mitreisenden in das Anfrageformular auf der EBT-Website ein. EBT sendet dem Kunden den vorausgefüllten Reisevertrag einschließlich eines entsprechenden Angebots an Zusatzleistungen innerhalb von 2 Werktagen nach Eingang des Anfrageformulars zu. Falls die Mindestteilnehmerzahl zum Zeitpunkt des Eingangs nicht erreicht wird, sendet EBT dem Kunden eine schriftliche Mitteilung, dass die Anforderung des Kunden registriert ist und dass ihm der Reisevertrag zugesandt wird, sobald die erforderliche Teilnehmerzahl erreicht ist.

Nach Erhalt des Reisevertrags kann der Kunde alle notwendigen Reisevorbereitungen treffen, wie z. B. den Kauf von Flugtickets entsprechend den Daten der Reise und den im Angebot angegebenen Optionen. Der Kunde füllt den vorausgefüllten Reisevertrag aus und leistet die Anzahlung. Er oder sie sendet den Reisevertrag gemäß den im Reisevertrag angegebenen Optionen und Anweisungen an EBT.

Nach Erhalt des Reisevertrags und der erforderlichen Anzahlung sendet EBT dem Kunden eine Bestätigung über den Erhalt der Anzahlung. EBT sendet außerdem detaillierte Informationen zur Reise und alle für den Kunden wichtigen Fakten sowie Hinweise zur Teilnahme an der Reise. Die Restzahlung ist 30 Tage vor dem Starttag der Reise zu leisten.

Am Starttag der Reise erhält der Kunde von EBT ein aktualisiertes Reiseprogramm, in dem alle Reiseleistungen und andere reisebezogene Materialien erläutert werden. Wenn jedoch keine zusätzliche Restzahlung geleistet wurde, muss der Kunde diese Zahlung vor Reisebeginn leisten. Änderungen der Reise durch den Kunden müssen EBT schriftlich mitgeteilt und von EBT bestätigt werden, zusammen mit allen obligatorischen Daten, die in der Reisebestellung angegeben sind. Solche Änderungen sind kostenlos.

### 2. Reisepreis

Die Reisepreise verstehen sich in EURO (€), einschließlich Mehrwertsteuer und gesetzlicher Versicherung gemäß Gesetz Nr. 159/1999 St. gegen Konkurs. Zahlungen können auch in jeder anderen übertragbaren Währung erfolgen. HINWEIS: Sollte sich der Wechselkurs zwischen CZK und EUR zwischen dem Tag der Vertragsbestätigung und dem Tag der Restzahlung erheblich ändern (5 % und mehr), behält sich Europe Bike Tours das Recht vor, den Reisepreis entsprechend zu ändern.

### 3. Stornierung des Reisevertrags

#### a) Seitens des Kunden

Die Stornierung muss schriftlich erfolgen. Stornierungsgebühren betragen:

- bei Stornierung 30 oder mehr Tage vor Reisebeginn - 20 % des gesamten Reisepreises + alle nachweislich gezahlten nicht erstattungsfähigen Kosten
- bei Stornierung 29 bis 10 Tage vor Reisebeginn - 70 % des gesamten Reisepreises + alle nachweislich gezahlten nicht erstattungsfähigen Kosten
- bei Stornierung 9 oder weniger Tage vor Reisebeginn und bei Abwesenheit von der Reise oder bei Nichtdurchführung der Reise aus irgendeinem Grund - 100 % des gesamten Reisepreises

Diese Informationen gelten vorbehaltlich der schriftlichen Benachrichtigung über Ihre Stornierung.

EBT empfiehlt Kunden den Abschluss einer Versicherung gegen nicht erstattungsfähige Stornierungskosten (im Krankheitsfall).

#### b) Seitens EBT

EBT ist gegenüber dem Kunden für die Erbringung der vereinbarten Leistungen verantwortlich. Im Falle außergewöhnlicher Umstände behält sich EBT das Recht vor, das Programm der gekauften Reise und der damit verbundenen Leistungen zu ändern. Für den Fall, dass EBT die vereinbarten Leistungen nicht erbringen kann, ist EBT verpflichtet, Ersatzleistungen zu erbringen oder einen Preisnachlass zu gewähren. Der Kunde macht den Preisnachlass schriftlich oder mündlich geltend. EBT dokumentiert dies durch ein Widerspruchsschreiben.

### 4. Besondere Bestimmungen für Fahrradreisen

Fahrradreisen bieten naturgemäß Alternativen und ein hohes Maß an Flexibilität. Daher sind die für jede Fahrradreise angegebenen Reisepläne als Anhaltspunkt dafür zu verstehen, was jede Gruppe erreichen soll, und nicht als vertragliche Verpflichtung seitens EBT. Änderungen des Reiseplans können durch mechanische Pannen, Wetter, Grenzbeschränkungen, Krankheit oder andere unvorhersehbare Umstände verursacht werden.

Grundvoraussetzung für die Teilnahme an einer EBT-Fahrradreise ist, dass Sie diese Flexibilität akzeptieren und anerkennen, dass Verzögerungen und Änderungen sowie deren Folgen wie Unannehmlichkeiten, Unbehagen oder Enttäuschung möglich sind: EBT wird sich stets bemühen, geeignete alternative Arrangements bereitzustellen. Wenn es unmöglich ist, alternative Arrangements zu treffen, oder wenn ein Passagier nicht in der Lage ist oder aus triftigen Gründen nicht die für eine Radtour vorgesehene Reiseroute absolvieren möchte, ist EBT nicht verpflichtet, für den Zeitraum, in dem der Kunde nicht bei der Gruppe ist, alternative Reiserouten, Ausflüge, Unterkünfte, Dienstleistungen oder Personal bereitzustellen. EBT organisiert jedoch in diesen Fällen den Rücktransport nach Prag, wenn der Kunde dies wünscht.

Bei EBT-Radtouren ist es wichtig, dass sich die Kunden an die Autorität des Reiseleiters halten, der EBT vertritt. Das Ausfüllen des EBT-Bestellformulars bedeutet, dass der Kunde damit einverstanden ist, und wenn der Kunde während der Radtour eine illegale Handlung begeht oder wenn das Verhalten des Kunden nach vernünftiger Meinung des Reiseleiters Gefahr, Leid oder Ärger für ihn selbst oder andere verursacht oder verursachen könnte, kann EBT die Reisevorbereitungen des Kunden ohne jegliche Haftung seitens EBT beenden. Wenn der Kunde an einer Krankheit leidet, medizinisch oder anderweitig, die seine oder die Freude anderer Personen an der Radtour beeinträchtigen könnte, ist es wichtig, dass er EBT zum Zeitpunkt der Buchung darüber informiert.

Vor Antritt der Radtour muss der Kunde versichert sein, was eine ausreichende Deckung für Gepäck, medizinische Ausgaben und die Kosten der Rückführung, falls er oder sie zu krank wird, um die Tour fortzusetzen, einschließlich Hubschrauberrettung und Rettungshubschrauber, beinhaltet. Wenn der Kunde ohne ausreichende Versicherung an der Radtour teilnimmt, kann ihm oder ihr die Fortsetzung der Radtour

untersagt werden, ohne dass er oder sie Anspruch auf Rückerstattung hat. Der Kunde ist verpflichtet, jederzeit einen Versicherungsnachweis mit sich zu führen und diesen auf angemessene Anfrage von EBT-Mitarbeitern oder Lieferanten vorzulegen.

EBT haftet dem Kunden gegenüber für alle Schäden, die durch die Nichterfüllung der Vertragsbedingungen durch EBT oder durch die unsachgemäße Erfüllung des Vertrags durch EBT entstehen, es sei denn, diese Nichterfüllung ist:

- dem Kunden oder einem Dritten, der nicht mit der Erbringung der Dienstleistungen verbunden ist, zuzuschreiben und unvorhersehbar oder unvermeidbar;
- auf ungewöhnliche und unvorhersehbare Umstände außerhalb unserer Kontrolle zurückzuführen, die auch bei Anwendung aller gebotenen Sorgfalt nicht hätten vermieden werden können, oder auf ein Ereignis, das auch bei aller gebotenen Sorgfalt nicht hätte vorhergesehen oder verhindert werden können.

Falls ein Fahrrad (egal ob gemietet oder nicht) auf der Hinfahrt verloren geht oder verspätet ankommt, ist EBT weder finanziell noch anderweitig dafür verantwortlich, dass der Passagier seine Radtour nicht fortsetzen kann oder die Fahrt nicht vergnüglich ist, es sei denn, ein solcher Verlust oder eine solche Verspätung ist auf Fahrlässigkeit von EBT oder seinen Mitarbeitern und Lieferanten zurückzuführen. EBT bemüht sich, alternative Vorkehrungen für den Kunden zu treffen. Wenn es jedoch unmöglich ist, alternative Vorkehrungen zu treffen, oder wenn ein Passagier solche Änderungen nicht akzeptieren kann oder aus gutem Grund nicht akzeptieren möchte, organisiert EBT auf Wunsch den Rücktransport nach Prag.

#### **Fahrradmietbedingungen**

Das Fahrrad wird einschließlich aller mitgelieferten Zubehörteile vermietet. Der Mieter verpflichtet sich, das Fahrrad nicht zu missbrauchen und es mit allen Zubehörteilen im gleichen Zustand zurückzugeben, in dem er es erhalten hat (normale Abnutzung ausgenommen). EBT ist berechtigt, dem Mieter alle während der Mietdauer am Fahrrad entstandenen Schäden in Rechnung zu stellen. Im Falle einer Panne, die nicht auf Missbrauch durch den Mieter zurückzuführen ist, wird EBT sich nach besten Kräften bemühen, das Fahrrad zu reparieren oder reparieren zu lassen.

Mit Ausnahme von Ansprüchen wegen Personenschäden oder Todesfällen haftet EBT nicht für Schäden oder Verluste jeglicher Art, die durch Pannen oder andere Mängel am Fahrrad oder andere Umstände außerhalb der Kontrolle von EBT entstehen. Der Mieter haftet gegenüber EBT für alle Kosten, Ansprüche, Ausgaben und Forderungen, die ihm entstehen und die sich direkt oder indirekt aus der Nutzung des Fahrrads während der Mietdauer ergeben. EBT behält sich das Recht vor, dem Mieter die teilweise oder vollständige Begleichung solcher Ansprüche in Rechnung zu stellen. Im Falle eines Diebstahls oder Verlusts des Fahrrads behält sich EBT das Recht vor, den Mieter gegenüber EBT für den Wiederbeschaffungswert des Fahrrads, mindestens jedoch 500 EUR (€), zu haftbar zu machen. Der Mieter muss über 15 und unter 75 Jahre alt sein und sicherstellen, dass das Fahrrad bei Nichtgebrauch ausreichend gesichert ist. Er oder sie darf das Fahrrad nicht unter Alkohol- oder Drogeneinfluss benutzen und muss sich bemühen, EBT im Falle einer Panne oder eines Verlusts des Fahrrads unverzüglich zu benachrichtigen.

#### **5. Beschwerden**

Der Kunde hat das Recht, sich im Falle mangelhafter oder unvollständiger Leistungen zu beschweren. Der Kunde muss eine solche Beschwerde so schnell wie möglich dem Reiseleiter oder dem Leistungserbringer mitteilen, damit eine sofortige Wiedergutmachung erfolgen kann. Wenn es nicht möglich ist, einen Anspruch vor Ort zu regeln, ist es notwendig, ein Beschwerdeschreiben zu verfassen, in dem der Grund für den Anspruch, der Name der Person, bei der der Anspruch geltend gemacht wurde, und das Datum des Anspruchs aufgeführt sind. Dieses Beschwerdeschreiben muss vom Reiseleiter oder einem Leistungserbringer genehmigt werden. Das Beschwerdeschreiben oder die mündliche Beschwerde muss spätestens drei Monate nach Ende der Reise eingereicht werden. Ohne ein Beschwerdeschreiben oder eine mündliche Beschwerde kann das Stornierungsverfahren nicht durchgeführt und der Anspruch nicht anerkannt werden.

#### **6. Versicherung**

Die Versicherung für den Fall einer Insolvenz von EBT gemäß Gesetz 159/99St ist im Reisepreis inbegriffen. Reiseversicherungen (Krankenversicherung, Versicherung gegen Schäden, Gepäckversicherung, Unfallversicherung und Versicherung gegen nicht erstattungsfähige Stornierungskosten) liegen in der Verantwortung des Kunden. Der Reiseleiter hat das Recht, einen Kunden von der Reise auszuschließen, wenn er gegen das Gesetz oder den Reisevertrag verstößt oder wenn er die Reise trotz vorheriger Warnungen über die Möglichkeit seines Ausschlusses von der Reise stört.

#### **7. Sonstiges**

EBT behält sich das Recht vor, von allen seinen Reisen Fotos oder Filme zu machen. Der Kunde stimmt hiermit zu, dass EBT solche Fotos oder Filme für Werbe- und/oder kommerzielle Zwecke verwenden und eine solche Verwendung durch von EBT beauftragte Dritte genehmigen darf, ohne dass dem Kunden hierfür eine Vergütung zusteht. Der Kunde überträgt hiermit alle Rechte, Titel und Ansprüche, die er an allen Medien hat, in denen sein Name oder sein Bild von EBT verwendet werden könnte.

#### **8. Gültigkeit**

Mit dem Abschluss des Reisevertrags erklärt sich der Kunde damit einverstanden, dass EBT seine vertraulichen Daten bei Bedarf an Dritte weitergeben kann, die an der von ihm gebuchten Radtour teilnehmen (z. B. Hotels). Diese Informationen werden weder für andere Zwecke verwendet noch an andere Parteien weitergegeben.

Auf die Buchungsbedingungen kann nur im gegenseitigen schriftlichen Einvernehmen verzichtet werden. Dasselbe gilt auch für eine Änderung der Reisebedingungen. Wenn der Kunde das Bestellformular ausfüllt, erklärt er sich damit einverstanden, alle diese Geschäftsbedingungen zu akzeptieren; wenn EBT seine Buchung annimmt, erklärt sich EBT damit einverstanden, seine Verpflichtungen ihm gegenüber gemäß den dem Kunden bereitgestellten Informationen zu erfüllen.

Beide Seiten dieser Vereinbarung unterliegen dem nicht ausschließlichen Recht und der Gerichtsbarkeit der Tschechischen Republik und müssen entsprechend ausgelegt und durchgesetzt werden.

Die EBT-Buchungsbedingungen für die Teilnahme an EBT-Touren treten am 1. April 2008 bis zum Datum ihrer Änderung oder ihres Einspruchs in Kraft.

Prag, 1. April 2022.

Lukáš Svárovský  
Eigentümer